



**Pressemitteilung**

München, 2. Juni 2017

## **Konzert**

### **FADO SUL – Amália**

**Daniela Bauer – Gesang**

**Luís Maria Hölzl – Portugiesische Gitarre**

**Henrique Miranda de Rebouças – klassische Gitarre**

im Köşk  
Schrenkstr. 8  
80339 München  
[www.koesk-muenchen.de](http://www.koesk-muenchen.de)

**Freitag 23. Juni 2017 um 20 Uhr**

**Eintritt 5 €**

Im Süden Deutschlands leben Daniela Bauer, Luís Maria Hölzl und Henrique Miranda de Rebouças, die sich als FADO SUL einer faszinierenden Musik verschrieben haben. Sie interpretieren den Fado in der klassischen Besetzung, wie in den Kneipen Lissabons üblich. Die silbrig glitzernden Melodielinien der Guitarra Portuguesa Luís Hölzls umspielen in immer neuen, virtuosen Wendungen den dunkel volltönenden Sopran von Daniela Bauer. Der brasilianische Wahlmünchner Henrique Rebouças verleiht an der klassischen Gitarre dieser intimen Zwiesprache ihr harmonisches und rhythmisches Fundament.

Ihr neues Programm „Amália“ ist eine Verbeugung vor der größten Fadosängerin der Geschichte, Amália Rodrigues.

In der Tradition von Amália präsentieren FADO SUL einen Konzertabend, der die ganze emotionale Bandbreite der Saudade ergründet, vom Schmerz der Trennung bis zur Freude an der Sehnsucht. Traditionelle Fados wechseln sich ab mit spanisch-südamerikanischen Coplas und brasilianischen Melodien.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: [a.henkel-algrang@kjr-m.de](mailto:a.henkel-algrang@kjr-m.de)



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt



LUSOFONIA